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Texte de la question

Mme Patricia Lemoine interroge M. le ministre des solidarités et de la santé sur la situation actuelle des
orthophonistes. Outre les médecins généralistes et un certain nombre d'autres spécialistes, les orthophonistes sont
confrontés à important phénomène de raréfaction qui pénalise sévèrement les populations. Alors qu'ils jouent un
rôle clé dans la prise en charge des plus petits, les orthophonistes sont de moins en moins nombreux, en particulier
en structures hospitalières, faute de financements pour les recruter. Les orthophonistes libéraux sont alors sollicités
pour jouer ce rôle alors qu'ils sont déjà eux-mêmes surchargés. Les parents se retrouvent en conséquence parfois à
devoir patienter plus de 2 ans pour la prise en charge de leur enfant. Si les dernières mesures prises, telles que la
suppression du numerus clausus, devraient apporter des signes d'amélioration dans les prochaines années, la filière
des orthophonistes souffre néanmoins de difficultés liées aux salaires pratiqués. En effet, un orthophoniste salarié
ne perçoit en moyenne que 1 600 euros brut en début de carrière, ce qui ne joue pas en faveur de l'attrait de cette
voie. De plus, alors que des négociations sur des revalorisations tarifaires avaient été engagées, l'avenant 19 à la
convention nationale des orthophonistes qui vient d'être signé et qui apporte certaines améliorations, ne prévoit pas
de revalorisation de la lettre-clé des orthophonistes (AMO) qui détermine la rémunération des actes pratiqués, gelée
depuis maintenant 10 ans. Face à cette situation, elle lui demande donc quelles mesures sont envisagées pour
améliorer la situation des orthophonistes et revaloriser concrètement ces professionnels qui jouent un rôle majeur
notamment dans le parcours de soin des enfants les plus fragiles.
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